
 

 

 

ÉLECTION DES ADMINISTRATRICES ET 
ADMINISTRATEURS 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE  

17 JUIN 2025 

POSTES EN ÉLECTION AU SEIN DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

 

Une seule candidature a été reçue pour le poste d’administrateur·trice indépendant·e; elle se trouve 
à la fin du présent document. 
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PRÉSENTATION DES CANDIDATES ET CANDIDATS 

CATÉGORIE ACTIF LOISIR 

Denis Kemp (renouvellement de mandat) 

Je suis directeur général de l’Association du Centre Pierre-

Charbonneau qui est un centre communautaire de loisir et j’ai 
préalablement travaillé à la Ville de Montréal.  

 

Le centre Pierre-Charbonneau est l’un des plus grands centres 
d’évènement sportif dans l'Est de Montréal et est un lieu rassembleur 
qui nous permet d’envisager une approche concertée du 
développement des athlètes. Ma passion pour le développement de 

l’offre en sport et loisir m’a toujours poussé à m’engager dans la 
communauté et je me suis engagé dans plusieurs organisations dont la 

fondation Charles Bruneau, l'association des arénas du Québec, 

l'association de gymnastique, la patrouille canadienne de ski et SLIM 

depuis 2021.  

 

Je tiens à vous faire part de mon vif intérêt à poursuivre mon implication au sein du conseil d’administration 
de Sport et Loisir de l'île de Montréal (SLIM). En tant que trésorier actuel de SLIM, j’ai eu l’occasion de 
contribuer activement à la saine gestion financière de l’organisme et à la mise en œuvre de plusieurs 
projets. Au cours de mon mandat, j’ai notamment participé à l’optimisation des ressources financières, au 

renforcement de la transparence budgétaire, ainsi qu’à l’amélioration des rapports financiers, en 

collaboration étroite avec le comité d’audit et la direction. Je demeure profondément engagé envers la 
mission du SLIM et je suis convaincu que mon expérience, jumelée à ma connaissance des enjeux de 

l’organisation, me permettra de continuer à y apporter une contribution significative.  

  



 
 

Élection des administratrices et administrateurs – 6 juin 2025 
Sport et Loisir de l’île de Montréal 3 

CATÉGORIE ACTIF SPORT   

Marine Gailhard (renouvellement de mandat) 

Passionnée et impliquée de nature, je suis soucieuse de contribuer 

à l’intégration sociale des personnes en situation de handicap à 
Montréal par le sport, le loisir, la culture et le plein air, en alliant 

les principes d’accessibilité universelle à ces différents milieux 
depuis plus de 10 ans. En tant que directrice générale du CIVA, je 

suis confrontée aux défis du secteur communautaire. Grâce à nos 

programmes sportifs, culturels, de plein air et de soutien à 

l’intégration des personnes en situation de handicap physique, 
nous touchons un large éventail de secteurs d’activité et 
enrichissons le paysage montréalais en collaboration avec tous les 

organismes œuvrant sur le territoire. 

Au fil de mes expériences et de mon engagement dans la communauté auprès de diverses organisations, 

notamment en tant que vice-présidente de Montréal Métropole en Santé et administratrice de Déphy 

Montréal, j’ai été conduite à promouvoir l'inclusion des personnes à mobilité réduite dans la société, afin 

de favoriser une vie saine et active, notamment grâce au sport, à la culture et au plein air. 

Dans cette perspective, la mission de Sport et Loisir de l'île de Montréal (SLIM) continue de correspondre 

pleinement à mes valeurs et intérêts professionnels, et il me tient à cœur d'y apporter ma contribution. En 
tant qu’administratrice depuis 2018, secrétaire depuis 2019 et vice-présidente depuis 2024, je crois 

apporter une expertise spécifique pour l’inclusion des personnes à mobilité réduite, en plus de comprendre 
la réalité des différents champs d’intervention de SLIM. 
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TOUTES CATÉGORIES - AFFILIÉS 

Nathalie Dion 

Le sport, l’activité physique et le plein air ont toujours fait partie de 
ma vie et de vouloir contribuer à sa valorisation est tout à fait 

naturelle pour moi. En tant que directrice générale de GUEPE 

(Groupe uni des éducateurs-naturalistes et professionnels en 

environnement), j'ai eu l'occasion de découvrir l’organisation de 

SLIM et de constater l'impact significatif et la synergie que ses 

actions peuvent avoir sur les organisations membres, à travers les 

efforts déployés pour promouvoir les différents acteur·trice·s dans 

les domaines du loisir, du sport, de l’activité physique et du plein air. 

Je désire à mon tour pouvoir contribuer à la valorisation des actions entreprises par SLIM, en particulier 

dans la promotion du plein air urbain. À travers les offres de service de GUEPE dans ce domaine, j'ai 

constaté qu'il reste encore beaucoup à faire pour promouvoir le plein air urbain à Montréal. Il est essentiel 

de faire connaître les différentes offres de service sur le territoire, d'assurer une uniformité dans les offres 

des différents arrondissements, et de former et recruter du personnel qualifié. Je souhaite donc contribuer 

à cette vision de plein air de proximité, rendre ces activités accessibles à la population, et soutenir le 

développement des organisations impliquées pour assurer leur pérennité. 

La saine gouvernance d'une organisation est au cœur de mes priorités dans mes mandats professionnels. 
Mon expérience professionnelle en gestion d'organisation, et dans des projets de virage numérique et de 

revue des processus d'affaires, pourrait être mise à profit au sein du Conseil d’administration de SLIM. 
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TOUTES CATÉGORIES - AFFILIÉS 

Robert D’Alesio 

Passionné par le sport et profondément convaincu de son rôle 

essentiel dans le développement personnel, la santé et la cohésion 

sociale des jeunes comme des adultes, je souhaite mettre mes 

compétences et mon expérience au service de la mission de SLIM. 

Ma volonté de rejoindre le Conseil d’administration repose sur mon 

désir de redonner à la communauté en soutenant la croissance et 

la pérennité du sport et du loisir dans notre région, tout en 

collaborant avec d'autres acteur·trice·s du milieu afin d’échanger 
des idées, d’élargir mes horizons et de poursuivre mon 

apprentissage, notamment en matière de gouvernance, de planification stratégique et de développement 

communautaire. Je suis convaincu que participer au conseil me permettra de contribuer de manière 

significative tout en enrichissant mes propres connaissances. 

En tant que directeur général de Soccer Lac St-Louis, j’ai développé des compétences marquées au niveau 

financier et comptable et j’ai acquis de l’expérience en matière de communications et de technologies de 

l’information pour l’amélioration des processus organisationnels. 

Je suis enthousiaste à l’idée de mettre cette combinaison de compétences au service de SLIM, et de 

collaborer avec les autres membres du Conseil pour faire avancer les priorités stratégiques de 

l’organisation. Je m’engage à promouvoir un environnement sportif et de loisir dynamique et accessible 
pour toute la population montréalaise, et ce serait un honneur de pouvoir contribuer à vos efforts. 
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ADMINISTRATRICE INDÉPENDANTE 

Brigitte Nolin 

Je suis vivement intéressée à mettre à profit mon expertise au sein 

de votre organisme et poursuivre mon implication au sein du conseil 

d’administration. Étant moi-même très sportive, j’aime la mission 
que l'organisme s'est donnée. 

Je possède plus de 20 ans d'expérience en gestion des ressources 

humaines dans divers secteurs tels que les télécommunications, 

l'alimentation, et la gestion financière. J’ai dirigé des équipes chez 

Vidéotron, Provigo, et la Banque Laurentienne, en me spécialisant 

en coaching d'exécutifs, diagnostic organisationnel, et gestion du 

changement. Mes réalisations incluent l'optimisation des structures 

organisationnelles, le développement de programmes de relève, et la gestion de crises. Actuellement 

active en bénévolat, je siège sur plusieurs conseils d'administration, dont celui de SLIM depuis le mois de 

février dernier. Je détiens un baccalauréat en relations industrielles de l'Université de Montréal et je suis 

membre de l'Ordre des conseillers en ressources humaines depuis 1996. 

 

 

 

 

 

 

 

 


